

Alle Ampeln stehen auf Blau-Weiß

Sommerfest des Sportvereins lockte zahlreiche Gäste nach Schwanebeck.

VON DIETER KUNZE

SCHWANEBECK. Das Sommerfest des Sportvereins Blau-Weiß Schwanebeck hat sich am Pfingstwochenende als besonderer Anziehungspunkt erwiesen. Im Fußball und Volleyball konnten die verschiedenen Altersklassen auf eine besonders erfolgreiche Saison zurückblicken. Dazu gab es eine Reihe von Ehrungen für die Mannschaften und langjährige ehrenamtliche Betreuer.

„Das war wieder richtig stark“, sagte Schwanebecks Bürgermeister Max Könnecke (parteilos) bei der Begrüßung der vielen Gäste. „Der Verein zeigt, was sportlicher Teamgeist bedeutet – nicht nur auf dem



Zum Sommerfest zeigten die Mitglieder der Tanzgruppen des Sportvereins Blau-Weiß Schwanebeck gemeinsam mit weiteren Aktiven ihr Können. FOTO: DIETER KUNZE

Fußballplatz, sondern auch in der Leichtathletik, beim Tischtennis und vielem mehr.“ Besonders beeindruckend sei für ihn, wie viele Ehrenamtliche sich engagieren, damit der Nachwuchs mit Spaß und Begeisterung dabei ist. „Danke für euren Einsatz – genau solche Vereine machen unser Schwanebeck lebendig!“

Zu den ausgezeichneten Ehrenamtlichen gehört der Halberstädter Ulrich Grosch. Er arbeitet seit einiger Zeit beim Verein als Abteilungs-

leiter Breitensport und kümmert sich vor allem um die Tanzgruppen. Dafür gab es für ihn die Ehrennadel des Kreissportbundes. Die Mädchen und Frauen der beiden Tanzgruppen luden gemeinsam mit jungen Volleyballerinnen und weiteren Interessierten zu einem Tanz-Flashmob ein. Anschließend zeigten die kleinen Tanzmäuse und die Tanzmädeln gemeinsam ihr Können.

Zahlreiche stolze Eltern und Großeltern sowie die anderen Be-

sucher erfreuten sich an den Darbietungen. Ulrich Grosch erinnerte daran, dass weitere Interessierte gern jeden Freitag ab 15 Uhr zum Training der jüngsten Gruppe und ab 16.30 Uhr zu den älteren Tänzerinnen in der Sporthalle eingeladen sind. Weitere Höhepunkte der Tanzgruppe warten schon in nächster Zeit: So treten die Mädchen und Frauen am 14. Juni beim Volks- und Vereinsfest in Hadmersleben zum 100-jährigen Jubiläum des Sportvereins auf. Auch beim Halberstadtfest sind die Tanzgruppen am 12. Juli aktiv dabei, und am 19. Juli geht es zum Open Air nach Schlanstedt.

Die sportlichen Wettkämpfe gingen trotz des wechselhaften Wetters weiter, und die jüngeren Schwanebecker konnten sich bei Spiel und Spaß an den Angeboten der Sportjugend des Kreissportbundes erfreuen. Wie der Vereinsvorstand betonte, liegt ihm die Nachwuchsarbeit sehr am Herzen – zurzeit stehen da alle Ampeln auf Grün bzw. Blau-Weiß.